



自好協
主学力

松ヶ枝

瀬戸内町立古仁屋中学校だより No.4
令和3年7月20日 発行

校長 岩城 靖一郎

響く！変わった！（1学期） 続ける！（2学期）

1学期、よりよい学校生活に向けて、生徒会・生徒自ら考えるとともに、教師も共通理解をしながら、様々な指導を行ってきました。子どもたちは、その度に、心に響き、変わる力を見せてくれています。すぐに変わる心を持っていることに、まだまだ高み（続けること）をめざし、伸びる集団であると心から信じています。

【一例】

- ・ 全校朝会でのあいさつ 少し小さめのあいさつ
→ やり直し後、大きな返事になる。
- ・ 朝会の集合
→ 次の集合は、速く、私語少なく、時間通り始まる。
- ・ 朝の登校「生徒会で決めた8時5分には、校門を通過する」
7月生徒の登校が遅くなった。急ぐそぶりがみられない生徒もいた。



→ 次の日から、遅刻0、あと何分と聞く生徒、走っていく生徒。さわやかな朝。授業4則についても、基本の取組として生徒会とともに進めています。まだまだ課題があり、変わることから続けることを意識し、2学期も、生徒とともに考えていきます。

命を大事に！心の充実を！そして学び！（夏休み）

「自他のかけがえのない命」。何よりも大切（出校日、始業式に元気で）

感染症対策については本日お配りしています「家庭での対応」を参照してください。また、交通事故（特に自転車のノーヘルによる加害、被害）、水難事故（遊泳禁止マップ参照）、不審者等への対応、台風・地震等の災害、体育・スポーツ活動中の事故（熱中症等）等、様々な予期せぬ事故が毎日のようにニュースとなっています。防ぐために、「これくらい大丈夫だろう」から「危険かもしれない」の危険予知能力を最大限フル活用して欲しいと思います。

「不安なドキドキに巻き込まれない心の充実」

SNSやラインでのトラブルなどに巻き込まれないために、個人情報、誹謗中傷うわさ等の書き込みをしないことが非常に重要であり、使い方について、家庭内ルールの設定等よろしくお願いします。また、生活のリズムを崩さず十分な睡眠時間、バランスのとれた食事、ラジオ体操への参加などを意識した生活をして免疫力を高めることも大事です。

家出、外泊、深夜徘徊、喫煙、飲酒、薬物乱用、性の問題行動が起こりやすく、犯罪に巻き込まれやすい夏休み。様々な誘惑に負けないよう、将来の夢や目標進路についてしっかりと考えることから、その人生を逃してしまわない自制心（断る勇氣）につなげて欲しいと思います。

「学生の本分：学習、学ぶことへの意欲と追求、進路をつかみ取る」

自分にあった主体的な学習をして、自ら学ぶ意欲や態度を身につけてる夏に！

また、基礎学力を確実に定着させる学習にも継続して取り組む必要があります。

わかっていないところをわかるように努力することは、2学期からの理解に、大きな差となってあらわれます。

夏休み42日（全員に与えられた宝物の時間）

1,008時間 もしくは 60,480分

例：1日6時間の学習をした人となにもしていない人の差 = **252時間**

※ 時は金なり 失うと元に戻らない

とりもどせない 宝物の時間を有効に！

1学期の多方面からのご協力に感謝しています。夏休みは、家庭生活が中心になります。

より充実した生活となるよう「よし頑張ろう」という気持ちが湧いてくるような、声かけ、寄り添いをお願いします。ご相談等ありましたら、ご連絡ください。

今後ともよろしくお願いします。

生徒運営の見事なクラスマッチ

みんなが楽しめるルール作り、感染症対策（消毒のタイミング、チームの入れ替え）そして何より、心をつなげた他を思いやるプレー、はげまし（いいよ、次、次などの声かけ）、応援。古仁屋中のまとまり、それを引っ張る生徒会の思いに、とても感動！

体育大会では、さらなる動きを見せてくれると感じた半日でした。



集団宿泊学習

6月29日(水)

6月30日(木)



焼き板作り

1年生が奄美少年自然の家で、たくさんの体験活動をしてきました。

雨にも負けずオリエンテーリング、厳かな中で行われた灯のつどい、悪戦苦闘の焼き板づくり、1泊の中でたくさんの体験活動を経験し、ちょっぴりたくましくなってきたようです。

学年・学級PTA



学級PTA

授業参観、学年PTA、奨学金説明会、学校保健委員会と盛りだくさんの半日でした。お忙しい中たくさんの保護者の皆さんに来ていただきました。ありがとうございました。2学期へ向けて素晴らしいスタートがきれます様ご協力ください。

8月の予定

- 2日(月) 出校日、救命救急講習会
- 7日(土) 3年生板付け船大島海峡横断大会(今回は横断せず)
- 11日(水)～13日(金)まで学校閉庁(学校は閉まっています)
- 23日(月) 出校日(夏休み課題提出あり)
- 29日(日) PTA親子奉仕作業
- 9月1日(水) 2学期始業式
体育大会練習が本格的に始まります。体調を整えておきましょう。